

donné à S. G. Mgr l'archevêque de Montréal l'assurance de leur concours et de leur aide, pour le succès de l'entreprise. Au moment qu'ils jugeront opportun, les chefs des diocèses diront à leurs fidèles ce qu'ils attendent de leur piété et de leur dévouement à la sainte Eucharistie, pour cette manifestation solennelle du mois de septembre prochain.

Pour nous, notre humble concours est assuré, aussi, à l'entreprise, et nous mettrons à son service toute la publicité utile et possible. Nous entrons dès aujourd'hui dans ce mouvement, en publiant le beau mandement par lequel Mgr l'archevêque de Montréal annonce la tenue du Congrès prochain dans sa ville de Montréal.

Les âmes dévotes ne manqueront pas de prier pour que l'hommage que le Canada et le monde catholique s'appêtent à rendre à Jésus-Hostie, l'an prochain, soit aussi solennel et grandiose que cela est humainement possible.

---

#### Mgr l'évêque de Rimouski

---

Le 2 novembre au matin, au lendemain de la clôture du Concile, S. G. Mgr Blais devait prendre le train pour retourner à sa ville épiscopale de Rimouski. Mais Sa Grandeur avait été frappée dans la nuit par une légère attaque de paralysie, et se vit obligée d'aller se mettre en traitement à l'Hôtel-Dieu. Monseigneur, qui est maintenant en bonne voie de guérison, a décidé de rester quelques jours de plus sous les soins des dévouées Hospitalières, et ne retournera à Rimouski qu'après la réunion du Comité catholique du Conseil de l'Instruction publique, réunion qui se tiendra à Québec mercredi et jeudi de la semaine prochaine.

---

#### Patronage Saint-Vincent de Paul

---

Nous apprenons que le R. P. Debeauquesne a été nommé supérieur de l'Œuvre du Patronage de Québec. Ce religieux est au Canada depuis l'année 1902.

Cette nomination signifie que le R. P. Nunesvais a été lui-